

Infonavit cuenta con 15 mdp para subsidio; suficientes

Ivette MARTINEZ

A pesar de que el presupuesto del 2010 del Infonavit para la construcción de viviendas se agotó en mayo, el gobierno del Estado aprobó 10 millones en una primera etapa, y 5 millones más conjuntamente con la Conavi, indicó el delegado del Infonavit, Mauricio Arceo Piña.

Entrevistado en el aeropuerto, Arceo Piña detalló que con estos 15 millones adicionales en subsidios, se logrará cubrir la demanda de vivienda en el estado.

Destacó que actualmente, se inicia la construcción de la tercera etapa en la Ex Hacienda Kalá, por lo que antes de que concluya el 2010, se espera colocar unas 600 viviendas económicas.

-Vamos muy bien, los resultados que hemos dado desde en el inicio del año han sido extraordinarios; esperamos que el resto del año sea así.

Arceo Piña resaltó que el arranque que ha tenido el Infonavit con la actual administración, ha dado buenos resultados, lo que redundará en el bienestar de los campechanos de escasos recursos, quienes tendrán la oportunidad de adquirir una vivienda digna.

Mencionó que la meta de ahora, es que exista oferta de vivienda económica, por ello, el interés de que se inicie y se realice la construcción de la tercera etapa de la Ex Hacienda Kalá.

Dijo que los campechanos están a la espera de esas viviendas, por lo que agradeció el compromiso adquirido por la actual administración, que aporta recursos para aumentar el monto de subsidios.

Arceo Piña mencionó que la clave del desarrollo, es seguir generando vivienda, y seguir buscando mecanismos para que exista el subsidio federal.

-Ahora combinado con el estatal, que está formidable para seguir ese ritmo de colocación de créditos.

Informó que las casas que se construirán serán de dos recamaras, en terrenos generosos y con capacidad de crecimiento.

-Estamos satisfechos, y ahora hay que procurar que se mantenga el ritmo -concluyó.